

LA DECISIÓN

SIEMPRE quejándote, es normal,
mas poner excusas no se te da mal.
Habrá que ver al mundo actual
argumentando solo por no trabajar.

La hipocresía crece
y cuenta no te das,
haces lo mismo
que de chico odiabas.

Pero no te culpes,
dado que es usual.
Incluso ayuda es
lo que te quiero dar

Para crecer, varios pasos hay que dar,
ten en cuenta que fácil no va a ser.
Es el pago por el bienestar,
para un bonito futuro tener.

Conviértete en alguien que diga la verdad,
o más fácil en alguien que no la tenga que ocultar.
Aprende a agradar a los demás,
ellos van a ser tu mayor ayuda.

Entrena tu humildad,
otro paso más que dar,
recuerda que no eres más
que los demás.

Ya por último, decir,
confía y cree en tí.
La constancia es importante,
por eso, sigue **ADELANTE**.

-Super Abeja